
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 343/2022
 

Requer informações sobre as 
diretrizes de lei municipal para 
implantação de “Cidades 
Inteligentes”, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; cada vez mais a rápida digitalização da 
economia requer um cenário de maior interação, interconexão e cooperação 
entre o ecossistema de inovações e gestão pública; 

CONSIDERANDO que; tanto para o poder publico quanto para o 
meio ambiente a inovação é o caminho mais seguro para a modernização das 
cidades; 

                       CONSIDERANDO que; que a implantação das Cidades 
Inteligentes vai impactar na qualidade de vida das pessoas e numa nova forma 
de captação de recursos; 

                       CONSIDERANDO que; cidades inteligentes são realidade no 
Brasil e no mundo; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° A guarda municipal a cada dia vem demonstrando o 
alinhamento com o projeto cidades inteligente, prova disso é o excelente 
resultado dos monitoramentos com drones (De acordo com o Instituto Sou da 
Paz, por meio do IECV – Índice de Exposição aos Crimes Violentos 2020, 
produzido a partir de dados públicos oficial de Segurança Pública, Santa 
Bárbara d’Oeste aparece na 1ª posição do ranking de 141 cidades com mais 
de 50 mil habitantes). Em Santa Bárbara já existe uma lei municipal com 
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diretrizes para a implantação do projeto em nosso município a exemplos de 
outras cidades dos país? 

Se a resposta for negativa, existe algum projeto em andamento 
neste sentido? Se sim, qual, favor exemplificar. 

2° Existe previsão de implantação de espaços colaborativos, por 
exemplo? 

3 ° Partindo dos exemplos de outros municípios e de outras 
partes do mundo, as cidades inteligentes já são realidade. O município de 
Santa Bárbara d Oeste tem algum planejamento em andamento para a 
captação de recursos tanto nacional como internacional para a implantação de 
projetos que poderão ser elaborado para uma “Smart City”?

4° Participando de palestras sobre o assunto, pesquisando e 
vendo cases de sucesso, identificamos que muitas cidades contratam 
consultoria especializada para elaboração do Plano Diretor de Tecnologia para 
cidades inteligentes, pois o Código de Posturas do município estão em 
descompasso entre o jurídico e a revolução industrial (4ª). Diante disso fica 
nítida a importância da contratação de programas ou consultoria para o 
município se tornar inteligente, isso ocorreu em algum momento no município? 
Se sim, favor exemplificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de abril de 2.022.

                                                      Celso Ávila
-vereador-

Careca do Esporte
- vereador -
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